



PAROISSE DE L'IMMACULÉE CONCEPTION

14, CHEMIN DES RAYES

1222 VÉSENAZ

SAMEDI 25 MARS 2017 à 18H

MESSE DE L'ANNONCIATION

CHANTÉE PAR

LES CHANTRES DE LA VISITATION

Direction : Didier BONVIN

CHANT GRÉGORIEN ET POLYPHONIES A CAPPELLA

DE PIERRE DE LA RUE, PIERRE COLIN,
NICOLAS FORMÉ ET MAURICE DURUFLÉ



**Venez nombreux pour partager ce temps fort
de notre Unité Pastorale!**

Apéritif à la sortie de la messe

Les Chantres de la Visitation – Genève

Les Chantres de la Visitation regroupent une petite quinzaine de chanteurs qui ont à cœur de présenter de belles œuvres *a cappella* à la Messe. La plupart d'entre eux sont impliqués dans la vie de l'Église (comme membres de chorales, comme oblats ou laïc consacré). Leur noyau s'est formé à la paroisse Saint-François-de-Sales (Plainpalais). Ils aiment à se retrouver, trois ou quatre fois l'an, pour chanter la messe à Genève, lorsqu'ils sont invités (mariage, confirmation ou autres fêtes religieuses). Leur répertoire comprend, outre le chant grégorien, des polyphonies du Moyen Âge et de la Renaissance, mais il inclut aussi des œuvres romantiques et contemporaines. Lors des célébrations, ils offrent aussi bien des pièces vocales exigeantes, qui portent les fidèles au silence, que des cantiques connus de tous, pour que la ferveur de l'assemblée puisse aussi s'exprimer.

Ils s'appellent *Les Chantres de la Visitation* en référence à Sainte Jeanne de Chantal et à Saint François de Sales, et aussi parce que n'étant pas attachés à une paroisse, ils sont pour ainsi dire toujours en visite. Ils espèrent ainsi mettre en lumière, dans la mesure de leurs modestes talents, un peu de la beauté de la tradition musicale et spirituelle catholique.